

Tingkatkan Semangat Petani Jagung, Babinsa Koramil 1427-01 Bantu Warga Semprot Lahan

M Ali Akbar - SULBAR.WARTAMILITER.COM

May 7, 2023 - 15:40



Pasangkayu - Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu Sertu Sardin Djala, melaksanakan kegiatan komunikasi sosial (Komsos) pendampingan petani jagung bertempat di Dusun Tura, Desa Karya Bersama, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, Sabtu (6/5/2023).

Kegiatan pendampingan yang dilaksanakan Babinsa sangatlah penting untuk memberikan motivasi kepada petani, serta bertujuan mendukung tercapainya program swasembada pangan.

Sertu Sardin Djala mengatakan, dirinya membantu warga binaannya menyemprot lahan untuk persiapan ditanami jagung.

Diketahui, luas lahan yang di semprot Babinsa adalah sekitar 1 hektar milik

Jamaluddin.

Sertu Sardin Djala, menghimbau kepada para petani jagung untuk meningkatkan hasil produksi jagung, mengingat begitu besar kebutuhan masyarakat yang berbahan jagung untuk di konsumsi.

“Saya harap para petani agar meningkatkan hasil produksi jagung, rutin melakukan pemantauan pertumbuhan tanaman, serta melaksanakan perawatan secara optimal agar dapat tumbuh dengan normal,” kata Babinsa Serda Sardin Djala.

Kami selaku Babinsa, agar terciptanya kemanunggalan TNI bersama rakyat serta untuk menciptakan situasi yang aman, nyaman serta mampu meringankan beban warga, menjaga ke akrabannya dengan masyarakat khususnya petani Jagung.

“Menyukkseskan ketahanan pangan sesuai perintah Dandim, agar para Babinsa selalu turun kelapangan serta berkoordinasi dengan PPL dalam menjalankan tugas di lapangan, sehingga program ketahanan pangan dapat tumbuh dengan hasil yang maksimal,” jelas Babinsa Serda Sardin Djala.

Sementara Jamaluddin selaku petani saya sangat berterima kasih atas kehadiran Babinsa yang mendampingi kami dalam penyemprotan lahan untuk ditanami Jagung.

"Kami sangat terbantu serta termotivasi dalam menanam Jagung, tidak hanya memberikan pendampingan, Babinsa juga tidak segan turun langsung membantu menyemprot lahan". Ucapnya.

Penyiapan lahan menjadi awal pekerjaan petani, dengan pengolahan lahan yang benar diharapkan nantinya tanaman jagung akan tumbuh subur, tutupnya.